



Jugadoras y cuerpo técnico del Soliss Pozuelo juvenil celebran en la pista del pabellón de Mislata el título de campeonas de España

**E**l Soliss Balonmano Pozuelo ha vuelto a hacer historia con su equipo juvenil femenino. El conjunto pozoleño, entrenado por Eusebio Angulo, se proclamó hace unos días campeón de España de la categoría, tras ser subcampeón el pasado año. Una generación que no conoce su techo y que sigue dando alegrías al pueblo de Pozuelo de Calatrava.

Todo empezó a principios del mes de mayo, cuando el conjunto juvenil femenino se desplazó hasta Alcobendas (Madrid) para disputar el Sector Nacional, donde se enfrentó a las anfitrionas, Alcobendas, BM Roquetas y AD Carballal. En el primer duelo ante el conjunto andaluz venció por 41-26, en el segundo contra las gallegas también logró la victoria por 32-25 y en el tercer y último encuentro ganó a Alcobendas por 24-36, consiguiendo pleno de victorias y el billete para la Fase Final del Campeonato de España.

Tras vencer en el sector, las pozoleñas se desplazaron a Mislata, donde se disputó la fase final. Las jugadoras de Eusebio Angulo quedaron encuadradas en el Grupo 1 con Mislata, Zarautz y Aula Valladolid. Las pozoleñas vencieron a Mislata (22-24) y a Aula Valladolid (28-33), confirmando su liderato y su pase a semifinales. El tercer duelo en el grupo fue contra Zarautz, donde cayeron derrotadas por 27-30. Una derrota que no significaba nada, ya que tenían la primera plaza asegurada. En semifinales se vieron las caras con el BM Elche, al que golearon por 31-21, logrando así el pase a la gran final contra Mislata, que venció en la otra semifinal a Maravillas Benalmádena por 27-26. En la final y tras un mal



Noelia Delfa, segunda entrenadora

comienzo, las espartanas juveniles reaccionaron a tiempo para dar la vuelta al marcador y proclamar-se campeonas de España por un ajustado 27-28.

El entrenador del equipo, Eusebio Angulo, elogia a esta generación de jugadoras “que han demostrado un gran nivel y que compiten siempre. Sin el COVID-19, pienso que en cadete hubieran estado también en la lucha por las medallas. Vienen trabajando muchos años a gran nivel, se ha incorporado a jugadoras que van a aportar y han hecho una temporada para enmarcar, pese a tener lesionadas. Siempre se han reinventado y competido, falte quien falte”.

En cuanto a la base del Pozuelo, el técnico confirma que “hay cantera y seguiremos trabajando con ella. Las juveniles ahora tienen EVAU y a ver dónde van a estudiar. Ojalá puedan seguir con nosotros el mayor número posible”.

Para Eusebio Angulo la recepción al equipo en el Ayuntamiento “fue muy bonito llegar y ver jugadoras del Plata y Sénior Territorial que han entrenado juntas todo el año y han tenido mucho que ver en ese Oro, ver pequeñas de nuestra base y ver a sus familiares fue muy emotivo”.

#### Paula Moya

Una de sus jugadoras, la herenciana Paula Moya, describe cómo fue esa fase final en Mislata. “Estábamos muy nerviosas en las semifinales contra Elche después de perder contra Zarautz (27-30), pero al final todo salió bien contra las alicantinas y vencimos 31-21. En la final, también teníamos esos nervios típicos porque en el primer partido ya nos enfrentamos a Mislata y el pabellón estaba lleno con su afición, pero jugamos en equipo, confiando la una en la otra y al final lo logramos (27-28)”.

Para la herenciana, el secreto del éxito está en “el trabajo y la entrega de cada una, el compromiso y la entrega de ir a los entrenamientos. La clave es saber organizarse y compaginar bien con lo que quieres hacer. Hay que sacar tiempo para los estudios y para los entrenos y darlo todo. Con el sacrificio y el trabajo duro, todo se consigue”.

Moya se queda con dos momentos de la final contra Mislata: “Hubo un momento al poco de empezar el partido contra Mislata que perdíamos 8-4. Nuestro entrenador, Eusebio Angulo, pidió tiempo